



Unión Europea  
Fondo Social Europeo  
"Invierte en tu futuro"



proyecto **INSOLA**



JUNTA DE ANDALUCÍA

# mírame

írame mírame mírame mírame mírame mírame mírame

## PROYECTO HOMBRE

Provincia de Cádiz

### BOLETÍN INFORMATIVO ENERO 2019 nº 30

#### VISITAS

##### ASOCIACIÓN GERASA

El 13 de enero visitaron la Comunidad terapéutica Antonio Vergara Moragues y Amalia García Torres, para conocer su funcionamiento. El Hogar GERASA es una casa de acogida para enfermos de sida de la Bahía de Cádiz, situada en Chiclana de la Frontera. Creada en 1994, su fin principal es asistir a los enfermos de sida que carecen de apoyo social y familiar.

##### DIRECTOR DEL INSTITUTO ANDALUZ DE LA JUVENTUD, FRANCISCO TOMÁS PIZARRO.

El 23 de febrero el director del Instituto Andaluz de la Juventud, Francisco Tomás Pizarro, acompañado de Mila Gordillo, coordinadora provincial del IAJ, visitó nuestro programa para adolescentes "Proyecto Joven" para entregar los diplomas de unos talleres que se impartieron para los usuarios de proyecto Joven y del programa de Protección de Menores.

##### VISITA A COMUNIDAD DE CESAR GÓMEZ, DIRECTOR DE MONTECASTILLO

El 23 de junio tuvimos en Comunidad Terapéutica la visita de César Gómez, nuevo director de Montecastillo, acompañado por María Crespo, responsable de Recursos humanos.

Fueron recibidos por Luis Bononato y Natividad Montero, directora de la CT. Tanto César como María quedaron gratamente impresionados del trabajo realizado en CT y les agradecemos la atención que nos prestan desde el Hotel.

##### ALUMNO DE UNIVERSIDAD DE MEJICO VISITA PROYECTO JOVEN.

El jueves 30 de noviembre recibimos la visita en Proyecto Joven de Óscar Cordero López, un joven investigador de postgrado procedente de la "Universidad Umani Mundial" (México). El estudio se basa en el tratamiento de la drogodependencia en jóvenes, con el objetivo de establecer comparaciones entre los programas en España y México.

La colaboración ha sido posible gracias al convenio de colaboración entre Proyecto Hombre provincia de Cádiz y el Instituto de Criminología de la UCA.

#### COLABORACIONES Y CONVENIOS



##### VISITA DEL IES SANTA ISABEL DE HUNGRÍA A NUESTRA COMUNIDAD TERAPÉUTICA.

El 2 de Junio, recibimos en nuestra Comunidad Terapéutica "El Faro" la visita de los alumnos/as que están cursando sus estudios para ser integradores sociales en el Instituto Santa Isabel de Hungría, de Jerez. Esta visita es una actividad que realizamos anualmente en colaboración con la jefatura de estudios del instituto para que los futuros integradores sociales conozcan la metodología de trabajo y las metas alcanzadas.

##### VISITA VICESECRETARIO NACIONAL PARTIDO POPULAR

El 23 de junio, el Vicesecretario nacional del Partido Popular, Pablo Casado visitó Jerez junto a los responsables locales y provinciales de la formación. Casado conoció la labor que realiza Proyecto Hombre en la ciudad, donde puso en valor "el trabajo que realizan las entidades sociales en ciudades como Jerez", manifestando "el compromiso del PP con las Organizaciones Sin Ánimo de Lucro".

Junto al Presidente de Proyecto Hombre Luis Bononato, mantuvo un encuentro con jóvenes participantes de los programas que la Organización ofrece en sus instalaciones de la Serrana, conociendo de primera mano la gran labor que realiza una ONG reconocida en toda España.



##### RENOVACIÓN DEL ACUERDO CON HOLCIM ESPAÑA

El 17 de febrero de 2017, se renovó en Jerez, el acuerdo de colaboración ya existente en el 2016, entre Holcim España S.A. y Proyecto Hombre provincia de Cádiz. Por parte de Holcim asistieron, el director de la fábrica de Jerez, D. Lucas García Mateo, el técnico de prevención, D. Julio Cesar García Martín y la responsable de recursos humanos, Dña. Silvia Valenzuela García y por parte de Proyecto Hombre provincia de Cádiz, su presidente D. Luis B. Bononato Vázquez y la responsable del programa de prevención, Dña. Ana Lucrecia Aranda Martín.

Gracias a esta colaboración, en el curso escolar 2016 - 17 hemos desarrollado un programa denominado "Prevención Escolar y Familiar en Jerez", donde se han llevado a cabo diez talleres de prevención de "dependencias y crecimiento personal" en seis centros educativos, para alumnos y alumnas, de primaria, secundaria y FPB, complementándose estos con cuatro sesiones formativas a madres y padres, atendiendo a un total de doscientas noventa y nueve personas.

Este año se dará continuidad al proyecto de prevención escolar y familiar, ampliándose este al campo laboral, impartiendo sesiones formativas sobre la educación de los hijos, a los trabajadores de la empresa.

##### FIRMA CONVENIO CON LA CAIXA

El 27 de junio, la Diputación de Cádiz fue el escenario de la firma de convenios entre la Obra Social la Caixa y ocho entidades con fines sociales de la provincia que podrán poner en marcha proyectos de integración social, entre las que se encontraba Proyecto Hombre, estando representado por Maribel Vargas, responsable de nuestra sede en Cádiz.

El director territorial de Caixa Bank en Andalucía Occidental, Rafael Herrador, realizó la firma de los acuerdos con responsables de las distintas Asociaciones, contando el acto con la presencia de la presidenta de la Institución Provincial, Irene García. Nuestro agradecimiento a La Caixa por este apoyo a usuarios y familiares y por seguir creyendo en nuestro trabajo.



Ayuntamiento de Jerez



Ayuntamiento de Cádiz



FUNDACIÓN ALEJANDRO BARRERA ORTEGA

Barceló HOTELS & RESORTS



Una empresa de LafargeHolcim



Obra Social "la Caixa"



PROYECTO HOMBRE

#### SEDE SOCIAL

C/ Corredera, nº 25  
11402 JEREZ  
Tif. 956.18.32.74  
Fax. 956.18.32.76

#### SEDE CÁDIZ

Plaza Hospital  
Av. Segunda Aguada s/n  
Ctro. Mpal. Hnas. Mirabal - 2ª Planta  
11012 CÁDIZ  
Tif. - Fax 956.25.01.53

e.mail: [sede@proyectohombreprovinciacadiz.org](mailto:sede@proyectohombreprovinciacadiz.org)  
[www.proyectohombreprovinciacadiz.org](http://www.proyectohombreprovinciacadiz.org)



Impreso con la colaboración de TERRITORIO Y CIUDAD





